



**10/26 創立100周年を迎えた亀山高校で
 移動博物館を開催**



歴史博物館では、実物資料を紹介することで、より身近な歴史を知ってもらおうと、毎年、市内の学校を会場に「移動博物館」を開催しています。今年は、創立100周年を迎えた亀山高校を会場におよそ70点の資料が展示され、訪れた生徒や学校関係者は興味深そうに見入っていました。

**10/28 津市、鈴鹿市及び亀山市消防通信指令事務協議会の
 設置に関する協議書調印式**

近年の複雑多様化する消防需要に広域的に対応し、消防サービスの高度化および消防力の強化を図るため、津市、鈴鹿市、亀山市の3市で消防通信指令に関する事務を共同して管理、執行することを目的に協議会を設置しました。

令和8年4月開始予定の消防指令業務の共同運用に伴い、市境界付近での消防の広域的な応援・受援の対応や高機能消防指令センターの整備費用の低廉化、通信指令関係職員の効率的な運用が可能となり、市民への消防サービスの充実や地域全体の消防力の向上を図ることが期待されます。



11/6 第35回東海道関宿街道まつり

関宿の街道一帯を舞台に、3年ぶりに、東海道関宿街道まつりが開かれました。

今回の大名行列は、わずか10歳で伊勢亀山藩最後の藩主となった石川成之が御所へ参内する様子をテーマに行われました。そのほか、宿場大行列の練り歩きや昔の遊び体験コーナー、バザーなども行われ、街道は市内外から訪れた人で賑わいを見せていました。



11/6 第16回日本武尊・白鳥伝説三市交流事業

亀山市、大阪府羽曳野市、奈良県御所市の3市は、日本武尊・白鳥伝説ゆかりの地として、平成10年に都市間交流の合意を交わしてから、会場を交代しながら、市民主体の交流事業を行っています。

今回は、コロナ禍の影響で4年ぶりに交流事業が亀山市で開かれ、3市からおよそ60人が参加しました。参加者は、歴史博物館で亀山市に残るヤマトタケルの伝説などに関する話を学芸員から聞いたあと、関中学校へ移動し、亀山市葛葉太鼓保存会による「タケル太鼓」の披露などを楽しみました。



11/19 亀山市総合防災訓練

これまでの防災訓練の成果を踏まえ、自助・共助・公助の強化を図り、総合的な防災力を向上させるため、総合防災訓練を行いました。

今回は、関町を震源とする震度6強の地震が発生した想定で行われ、本庁では、災害対策本部能力の向上を狙った図上訓練を行いました。また、関中学校では、周辺住民や地域まちづくり協議会の役員などが参加し、避難所の開設から運営までの訓練が実施されました。参加者は、災害時に開設される避難所のレイアウトを確認したり、段ボールベッドの組み立てを体験するなど真剣な表情で訓練していました。





全国防犯協会連合会会長表彰受賞者が 市長を表敬訪問

10月19日、小中学校の登下校の見守り活動や高齢者宅への訪問・声掛けなど永年にわたり地域の安全・安心に尽力された功績がたたえられ、令和4年度公益財団法人全国防犯協会連合会会長表彰(銅賞)を受けられた横山正さんが、市長に受賞を報告されました。



第75回全日本合唱コンクール全国大会 (小学校部門)で亀山西小学校が銅賞

11月13日、大阪府堺市のフェニーチェ堺で、第75回全日本合唱コンクール全国大会が開かれ、中部支部代表として出場した亀山西小学校が小学校部門で銅賞を受賞しました。

顧問の湯浅先生は、「練習を日々重ねることで、心を一つにして堂々と歌うことができました」と児童をたたえていました。



亀山高校普通科の生徒が インターンシップ生として就業体験

11月14日から18日にかけて、亀山高校普通科セレクション系列の2年生79人が、インターンシップに取り組みました。インターンシップは、勤労観や職業観を身に付けるとともに異世代とのコミュニケーション力の向上を目的としています。

環境課に配属された生徒は、里山公園内で、アケビやムベなどの植物を集め、クリスマスリースづくりの準備などに真剣な表情で取り組んでいる様子でした。

また、消防本部に配属された生徒は、放水訓練や屋内検索訓練などを行い、「消防士の方は全体の動きが素早く、自分も立派な消防士になりたいと思った」、「いつ出動するか分からない緊張感があり、消防士の皆さんが自分たちを日々守ってくれていることが分かった」などと話してくれました。

※この記事は、広報秘書課広報グループで就業体験した生徒が撮影・作成



第29回全国消防操法大会に初出場した 亀山市消防団第4分団(川崎地区)が敢闘賞

11月18日、千葉縣市原市で開催された「第29回全国消防操法大会・小型ポンプの部」に県代表として初出場し、敢闘賞を受賞した亀山市消防団第4分団(川崎地区)の選手および関係者が市長を表敬訪問し、大会結果を報告しました。大会には、全国から24チームが参加し、2番員を務めた中瀬智さんが、個人として優秀賞を受賞しました。



行政からのお知らせや地域のイベント情報などを放送!

CATV



12月2日(金)～8日(木)

- ウイークリーかめやま
- かめやま情報BOX
「12月3日～9日は障がい者週間～アートで障がいへの理解を深めよう～」
- エンドコーナー
「亀山東幼稚園②」

12月9日(金)～15日(木)

- ウイークリーかめやま
- かめやま情報BOX
「新しいごみの分別と年末年始特別清掃期間」
「亀山市健康ポータルサイト『かめやま健康なび』の紹介」
- エンドコーナー
「野登ルンビニ園①」

※午前6時から深夜0時まで、30分番組(文字情報を含む)を繰り返し放送しています。なお、放送内容を変更する場合がありますので、ご了承ください。